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A l c a n t a r i l l a 

La corporación suspende por sorpresa todas 
las licencias de obras en el polígono El Potrox 
El ayuntamiento estudia cambiar la calificación del suelo para permitir la ampliación del casco urbano 

ISABEL FRANCO • ALCANTARILLA 
Los tres grupos políticos que componen la 
corporación de Alcantarilla (PP, PSOE e lU) 
han acordado, por sorpresa, suspender la 
concesión de licencias de obras en los terre
nos del polígono industrial El Potrox. La 

decisión tiene por objeto estudiar la califi
cación del suelo para esta zona y destinarlo 
a uso residencial. Con ello se frenaría la 
implantación de una gran superficie comer
cial. La medida tiene carácter provisional y 
la duración de la suspensión es de un año. 

mientras se estudia la recalificación de los 
terrenos. El equipo de gobierno alega que 
con esta medida lo que se pretende es per
mitir la ampliación del casco urbano, según 
indicó el primer teniente de alcalde, Grego
rio Alburquerque. 

La actuación que ha efectuado la 
corporación municipal unánime
mente y con carácter-de urgencia 
se argumenta desde el equipo de 
gobierno en la intención de «estu
diar y modificar en su caso la cali
ficación que se otorgó en 1984 al 
suelo de El Potrox», según expli
có el primer teniente de alcalde, 
Gregorio Alburquerque. 

El objetivo es limitar el esta
blecimiento de nuevas industrias 
o empresas en la zona calificada 
hace trece años como industrial y 
facUitar el crecimiento del casco 
urbano en los terrenos que se 
incorporaron al término municipal 
con la ampliación de 1987. 

«En esa: fecha fue necesario 
calificar este suelo como indus
trial debido a que se encontraba 
en el extrarradio del municipio. 
Pero hoy en día es distinto, tras 
la ampliación, y más bien se hace ^ 
ahora necesario favorecer el cre
cimiento del casco urbano en este 
sentido para aprovechar los terre
nos que se incorporaron a nues
tro término municipal», añade 
Alburquerque. 

La suspensión de las licencias 
de obras en la zona se mantendrá 
durante un año, periodo en el que 
los técnicos estudiarán y elabo
rarán la recalificación del terreno 
como de uso residencial. 

Sin embargo, la urgencia con 
se ha adoptado esta medida y la 
zona en concreto en la que se ha 
aplicado hace pensar que la fina-

T o t a n a 

i 
ti 

^ 1 ^ 

•Y'k.--

^•j«»yí" -
- S f c ^ ^ _̂ 

í > ' 

v 

viT-: 
f i 

Vista de los terrenos del polígono industrial El Potrox en Alcantarilla, en una imagen tomada ayer. / TITO BERNAL 

lidad puede ser otra. Los terre
nos en los que se ha decidido 
suspender la concesión de per
misos son precisamente los que 
iba a ocupar una gran superficie 
comercial, cuando hace un año 
surgió la posibilidad de su ubi
cación en el municipio. 

El impedimento que ahora ha 
puesto el asmntamiento podría 
afectar directamente a esta gran 

Los presupuestos recogen la 
congelacion de los impuestos 
L. CÁNOVAS / EFE • TOTANA 
El Pleno de Totana aprobó los 
presupuesto generales para el 
ejercicio de 1997, que ascienden 
a 1.376 millones de pesetas, con 
sólo los 10 votos favorables del 
grupo popular. Este presupuesto 
es ligeramente inferior al del año 
pasado, ya que para 1997 han 
disminuido los gastos de personal 
en un 1,6%. Según se desprende 

de la memoria econónrüca, las 
características en la previsión de 
ingresos de estos presupuestos 
municipales son la congelación 
fiscal, reforzar la lucha contra el 
fraude e intentar evitar el endeu-
dainie];ito. En el capítulo de inver
siones destacan los proyectos del 
Centro Ocupacional Camüleri, 
con 50 millones, y las obras del 
Centro de Desarrollo Local. 

superficie comercial si efectiva
mente no ha abandonado la idea 
de instalarse en Alcantarilla. Los 
rumores sobre esta posibilidad 
se acrecientan día a día en el 
municipio, aunque hasta el 
momento no se han pronunciado 
al respecto ninguno de los sec
tores afectados. 

Por otra parte, ya han comen
zado las obras de asfaltado en 

A l h a m a 

las calles peatonales Rosario y 
Moneada de Alcantarilla. Los tra
bajos pretenden renovar el piso, 
para lo que se colocará el mismo 
adoquín que luce la calle Mar
queses de Aledo. La inversión 
presupuestada para esta actua
ción es de cinco millones de 
pesetas, de los que la mitad par
ten, de Gajamurcia, indicaron 
fuentes municipales. 

El alcalde promueve una mejora 
de las comunicaciones por tren 
LA VERDAD «ALHAMA 
El alcalde de Alhama, el socia
lista Diego José Martínez Cerón, 
ha promovido uiia serie de actua
ciones para mejorar las comuni
caciones ferroviarias y ha pedido 
el apoyo de todos los alcaldes 
de la comarca del Guadalentín. 

La Comisión de Gobierno ha 
aprobado en su última reunión 
solicitar a Renfeia implantación 

de un nuevo tren de cercanías, 
que pase por Alhama a las 6 de 
la mañana, que permita conectar 
en la estación de Murcia con el 
talgo de Madrid, con salida a las 
6.30 horas, y el tren regional a 
Valencia. El equipo de gobierno 
municipal reclama asimismo que 
el quinto talgo a Madrid que se 
conceda a la Región tenga su 
salida desde Lorca. 

I SANTOMERA: retraso 
en las zonas industriales 
El Grupo Municipal Socialista 
de Santomera denunció ayer la 
incapacidad del equipo de 
gobierno popular a la hora de 
gestionar el desarrollo de dos 
nuevas zonas industriales en el 
muiücipio. El PSOE critica el 
retraso en la puesta en marcha 
de estos polígonos, informa Efe. 

I BENIEL: primera piedra 
del centro de salud 
El consejero de Sanidad asiste 
hoy a la colocación de la prime
ra piedra del centro de salud de 
Beniel, que se edificará en un 
solar de 1.191 metros cuadrados 
cedido por el ayuntamiento. El 
nuevo centro cuenta con un pre
supuesto de casi 197 millones de 
pesetas, que será sufragado por 
la consejería entre 1997 y 1998. 

^ CEUTÍ: convenio sobre 
servicios sociales 
El presidente de la Mancomu
nidad de Municipios de la Vega 
Media y alcalde de Ceutí, 
Manuel Hurtado, y el consejero 
Francisco Marqués firman hoy 
un convenio de colaboración 
para el desarrollo de prestacio
nes básicas de servicios sociales, 
por un importe de 40 mUlones. 

I JUMILLA: juicio por el 
agujero en la recaudación 
El juicio oral por la desapari
ción de 34 mülónes de pesetas 
del servicio de recaudación 
municipal comenzará antes de 
finales de año. El pasado miér
coles declaró en el juzgado el ex 
concejal de Hacienda. lU ha 
pedido que se cite también al ex 
alcalde Dionisio González y soli
cita un informe pericial sobre la 
cuantía del agujero, informa 
José García. 

I MULA: exposición del 
plan general urbano 
El Pleno de Muía aprobó ini-
cialmente, la revisión del Plan 

" General de Ordenación Urba
na para su exposición pública y 
el proyecto de una pista poli-
deportiva en el colegio Santo 
Domingo y San Miguel. Las fes
tividades locales para 1998 
serán el 21 de septiembre, fes
tividad del Niño y el 23 del mis
ma mes, festividad del Carmen. 

I Apoyo ai Plan de 
Desarrollo del Noroeste 
La secretaria general del PSRM 
dijo ayer que su grupo apoya 
las iiúciativas contenidas en el 
Plan de Desarrollo del Noroes
te, redactado por CC 00 , y que 
son unas Kneas de actuación 
sobre las que ya comenzaron a 
trabajar, aunque, según María 
Antonia Martínez, «el Gobierno 
mantiene una actitud pasiva». 

Isidoro de la Cierva, 10 
Telfs.: (968) 21 20 90 - 21 40 66 • Fax (968) 2118 60 

30001 MURCIA 

SIEMPRE A SU SERVICIO Y OFRECIENDO LA MAYOR 
COMODIDAD A NUESTRO CLIENTE. PUEDE REALIZAR 
SUS COMPRAS POR TELEFONO Y SI LO DESEA PUEDE 

ABONAR CON TARJETA AL MOMENTO. 

SU COMODIDAD ES NUESTRA SATISFACCIÓN 

PASTELERÍA 

Les comunica a sus 
clientes que abrimos 
los fines de semana 

de julio y agosto 
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GALERÍAS Y EXPOSICIONES 

MURCIA 
• MUSEO DE LA CIENCIA. Joyas de la fauna murciana. 

CARTAGENA 
• GIGARPE. Colectiva. 

LOS ALCÁZARES 
• SALÓN PARROQUIAL. José Cerezo. Mar Menor y su 
entorno. Hoy inauguración: 8'30. Óleos y acuarelas. 




